

*Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinaus gibt,
geht nicht verloren.*

Albert Schweitzer

Herzlichen Dank

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren. Es hat uns tief bewegt, zu erfahren, wieviel Zuneigung, Wertschätzung und Freundschaft unserem lieben

Martin Grossenbacher

und uns entgegen gebracht worden ist.

Herzlichen Dank für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben und für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit.

Vielen Dank für die grosszügigen Spenden zur Unterstützung der Berufsbildung Bosnien.

Biembach, im Juni 2021

Die Trauerfamilie